

Le tennis de table au Sacré-Coeur

Publié le 01/04/2021



Une initiation appréciée par les élèves de CP et CE1.

© Photo NR

Lundi après-midi, Christian Vivet, animateur technique départemental de tennis de table, et Francis Spéra, étaient à l'école primaire du Sacré-Coeur.

Ils ont initié trois classes à la pratique du ping-pong. Apprentissage des termes techniques, de la discipline et familiarisation avec le matériel ont précédé trois ateliers sportifs : initiation au service et coup droit ou revers, parcours d'obstacles pour améliorer l'équilibre et jonglage. *« Avant de devenir un sport pour certains, le tennis de table est un passe-temps apprécié des jeunes, pratiqué à la maison entre copains. Il n'y a pas de club à Richelieu. La finalité de ces animations est bien d'amener des pratiquants vers les clubs proches comme Azay et L'île-Bouchard. »* Christian Vivet et ses complices interviendront dans une trentaine de classes d'écoles publiques ou privées, pour des séances de sport praticables en extérieur.